

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah menganugrahkan segala karunia, rahmat, serta taufik dan hidaya-Nya. Sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Untuk Memotivasi Belajar IPA Materi Perpindahan Panas Kelas V Sekolah Dasar”.

Peneliti berterima kasih kepada seluruh pihak yang membantu dalam penyusunan skripsi ini. Hanya kepada Allah Ta’ala peneliti memohonkan semoga bantuan dan amal baik yang mereka berikan kepada peneliti memperoleh pahala yang berlipat ganda dari Allah Ta’ala.

Dalam penulisan skripsi ini, peneliti tidak lepas dari bimbingan dan bantuan berbagai pihak. Dengan kerendahan hati, peneliti mengucapkan terima kasih kepada :

Ibu Dr. Ika Lestari, S.Pd, M.Si selaku dosen pembimbing I yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing, dan mengarahkan peneliti selama penyusunan skripsi ini.

Bapak Drs. Endang Wahyudiana, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, dan mengarahkan peneliti selama penyusunan skripsi ini.

Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan guru Sekolah Dasar, beserta stafnya yang telah memberikan kemudahan kepada peneneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin dilaksanakannya penelitian in.

Bapak Prof. Dr. Komarudin, M. Si selaku Rektor Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin dilaksanakannya penelitian ini.

Segenap dosen, pegawai dan seluruh civitas akademika di lingkungan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah banyak memberikan ilmu nya kepada peneliti, semoga bermanfaat di dunia dan akhirat.

Bapak Sugimin dan siswa kelas V SDN Gondangdia 01 yang telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini, dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penyelesaian skripsi ini.

Semoga Allah Ta'ala senantiasa membalas kebaikan yang telah dilakukan. Kesempurnaan hanyalah milik Allah dan segala kekurangan hanyalah milik peneliti. Maka dari itu, kritik dan saran perlu untuk menyempurnakan kualitas skripsi ini. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Jakarta, Januari 2022

Peneliti

Rahmi Adriani Putri

NIM. 1107617260